
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（7月 27日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

小山要次氏 （キリンビール㈱神戸支社 神戸支店支店長） 
 

２．会長の時間 

７月２２日土曜日に、青少年奉仕セミナーに参加しました。 
今までのセミナーとは雰囲気が違いザワザワし、若い人が多く、開場が狭くて満席でした。 
インターアクト ローターアクト ＲＹＬＡ 青少年交換生の方たちで、それぞれの発表がありました。 
ＲＹＬＡ 修了生・・・ 
ロータリアンとそこに参加した仲間との出会いが大きく、みんな初対面だけど、 
本音で何でも言える仲間が出きた。 
今回の講演者はＲＹＬＡから世界へ、今、ネパール・途上国の教育支援をしている。 
ローターアクト・・・ 
ローターアクトの活動はお金では買えないもの（経験・学び・出会い）を得た。 
そして自らを作り出していく。 
インターアクト・・・ 
震災地への募金活動、奉仕活動等をしている。 
石巻のワカメの陸揚げから茎の部分と葉の部分を分けたりの支援活動をしている。 
今回講演のインターアクト経験者は、いろんなイベントに参加して、外に目を向けることが出来た。 
そして世界へと導びいてくれた。 
青少年交換生・・・ 
外国へ行き得たものは、自分を見直し、日本を見直す事が出来、考えさせられた時間でもあった。 
講評では、ＲＹＬＡ、ローターアクト、インターアクト、青少年交換は青少年奉仕になるが 
各クラブがしている青少年奉仕は、社会奉仕になるのではないかと言われました。 
それでは尼崎南ＲＣの青少年奉仕委員会はどうなのかと思いました。 
尼崎南ＲＣの青少年奉仕委員会は、青少年に関係する事への協賛金であること。 
そして従来より引き継がれている事である。 
年齢層は低いですが、子供たちを対象にしたロータリー村の田植え・稲刈りが、 
唯一、青少年に関するアクティブな行事ではないかと思っています。 

 
３．幹事報告 

〇ハーネス通信が届いています。BOXの上に置いていますのでご覧下さい。 
〇国際ロータリー第 2680地区が協力しております「兵庫さい帯血バンク」チャリティーコンサート 

の案内が来ています。9月 22 日（金）19時開演・西宮フレンテホールです。 
〇8月 3日と 10 日の例会場は「すみれ」の間に変更になります。（高校野球のため） 
〇南淡路 RC への訪問が 8月 25 日（金）に決まりました。 

同日の女子会も含めて回覧を廻しております。宜しくお願い致します。 
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「 第 3 回地震と災害について 

尼崎の水に関わる災害 」 

 

地震・地質学者 菅野耕三 氏 
 

藤川 会員 

「 A I 」 

 

中田 会員 
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４．委員会報告 

なし 
 

５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
36 名 出席対象者数 33名 出席者数 22名 欠席者数 11 名 
出席率 66.67％ 前々会補正 91.18％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、内藤、波多、平川、宏林、鍵田、 
川岸、黒田、中田、越智、島谷、染谷、山中 各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、川岸、中田、越智、島谷、各会員 

 
７．8月のロータリーレート 1 ドル＝111円 

 
８．スピーチ 

「 人生観を変えた職場 」 

久木元 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊職業奉仕委員会での表彰者の願いに教育委員会へ 
武田さんと中田さんと、ごあいさつに行って来ました。ありがとうございました。 
青少年委員会セミナー参加の越智さんおつかれ様でした。 ································· 釜 田 会 員 

＊先週、53年振りの中学 1年のクラス会があり、 
突然のタイムスリップ あなた誰でした？の世界でした。····································· 安 澤 会 員 

＊キリンビール神戸支店長「小山様」ようこそおいでくださいました。 
「工場見学」の時はよろしくお願い致します。 ············································· 池 邉 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊・六島さん、昨日の戦争前後の尼崎市の貴重なお話しをありがとうございました。 
・皆出席のプレゼントありがとうございます。 ··············································· 釜 田 会 員 

＊今日は会社に財布を忘れてきて只今、所持金が千円です。…（涙） ··························· 與 那 嶺 会 員 
＊釜田会長、先日は大変気を遣っていただいてありがとうございました。 
大事に使わせていただきます。 ························································ 六 島 会 員 

＊釜田会長、平川さん、昨日はヒューマン未来の教養講座に 
御参加いただきありがとうございました。 ················································· 六 島 会 員 

＊会社の屋上でゴウヤを植えました。いい日かげが出来る予定でした。苗 3つ、内 2つがアウト、 
あと 1つも風前の灯。水はけが悪いようです。 ············································ 平 井 会 員 

＊本日は卓話です。よろしくお願い致します。 ·············································· 久 木 元 会 員 
＊天才の息子が、大成中学バスケ部キャプテンになりました。 
長女、剣道部主将、次女バスケ部キャプテン、三女バスケ部キャプテンと 
4人の子供全員が中学校キャプテンです。子供が天才ではなく、僕が天才です。 ················ 杉 村 会 員 

＊すいません！ 今日は会場を行ったり来たりします。 ······································· 平 川 会 員 
＊六島さん、昨日は、父がお世話になり、ありがとうございました。······························· 近 藤 会 員 

 


